



Bunt und modern präsentierte sich die Just Dance-Formation, elegant die Geräteturnerinnen bei ihrem Tanz und Abschlussbild FOTOS: HEINZ VOLLMAR

Sportlich geht es hoch hinaus

Der Turnverein bot beim Herbstball große turnerische Leistung und ein mitreißendes Programm mit vielen Akteuren

VON UNSREM MITARBEITER
HEINZ VOLLMAR

RHEINFELDEN. Wenn der Turnverein in guter Tradition zum Herbstball einlädt, gibt es eine volle Halle und die Gäste warten mit Spannung auf ein Programm, in dem Turnerinnen und Turner zeigen, dass ihre Übungsarbeit choreografisch und turnerisch Höhepunkte bietet. Groß war der Andrang daher auch am Samstag im Bürgersaal. Ein hinreißendes Programm zog die Gäste wieder in seinen Bann.

Bereits zu Beginn des abendfüllenden Programms, als das Publikum zum sportlichen Aufwärmen aufgefordert wurde und an allerlei Übungen aktiv mitmachen musste, sprang der Funke über. Unter dem Motto „Zirkus-Zirkus“ inszenierten die Nachwuchsturnerinnen und Nachwuchsturner ein Spektakel, das mit lang anhaltenden Beifallsbekundungen großen Anklang fand, bevor die Seniorinnen unter der Leitung der unermüdlichen TVR-Übungsleiterin Inge Hopfner einmal mehr sportliche Betätigung als verjüngen-

des Lebenselixier unter Beweis stellten. Erstmals während des Abendprogramms stockte dem Publikum der Atem als Tim Hirtle und Jonas Preiser Akrobatik pur auf Slacklines demonstrierten und mit ihrem Auftritt einer noch jungen Trendsportart, die auch im TV Rheinfelden angeboten wird weiter zum Durchbruch verhalfen.

Tänzerische Glanzpunkte setzte der Herbstball mit den gymnastischen Tänzen der TVR-Turnfest Frauen und der Tanzgruppe von Vanessa Ragg, die unter dem Titel „Bollywood“ oder „Zombies“ dem Programm eine ganz besondere Note verliehen. Dass trotz aller Tradition beim Turnverein die junge Generation gut eingebunden ist, zeigte sich während des Balls nicht nur an den wunderschönen Auftritten der eigenen TVR-Jugendlichen, sondern auch beim tänzerischen Showdown des Tanzcenters „Just Dance“, bei dem die Tänzer in einem musikalischen Potpourri ihr Können eindrucksvoll unter Beweis stellten.

Die hohe Kunst des Geräte- und Bodenturnens demonstrierten derweil die Tur-

fach Klasse, von den akrobatischen Impressionen ganz abgesehen. Zugaberufe und lang anhaltender Beifall waren vorprogrammiert und die jungen Akrobatinnen und Akrobaten konnten sich erst nach weiteren turnerischen Zugaben vom Publikum verabschieden.

Zu den weiteren Glanzpunkten des herausragenden Abendprogramms zählten auch die Tänze der Geräteturnerinnen, Aerobic-Darbietungen, die Musik mit der Formation „Splash“ sowie ein Finale, das einmal mehr das hohe Engagement und die engagierte Arbeit im TV eindrucksvoll unter Beweis stellten.

Die vielen Gäste, die von der Vorsitzenden Ina Heidemann begrüßt wurden und die unzähligen Dankeschöns an Übungsleiterinnen und Übungsleiter an die Helferinnen und Helfer, die den Ball auch in diesem Jahr zu einem sportlich- und kulturellen Höhepunkt werden ließen, unterstrichen diese Tatsache im Kreise der Rheinfelder Turnerfamilie.



Slackline heißt die neue Trendsportart, bei der sich Tim Hirtle akrobatisch versuchte.

nerinnen und Turner des Gym aus dem elsässischen St.Louis. Sie sorgten ohne Zweifel für den Höhepunkt des Abends im turnerischen Sinne, denn das was das Publikum zu sehen bekam war ganz ein-

Aus Badische Zeitung vom 16.11.2009, Seite 21